



HOUSE OF COMMONS
CHAMBRE DES COMMUNES
CANADA

MÉLANIE JOLY

Députée
Ahuntsic-Cartierville

UN MESSAGE DE MÉLANIE

Chèr.e.s citoyen.ne.s,

Je souhaite vous remercier d'avoir participé en grand nombre à notre Pique-nique familial. Votre présence chaleureuse a rendu cet événement mémorable et rassembleur. Durant notre rencontre, nous avons abordé divers sujets qui me tiennent à cœur et j'ai pu constater que l'approche de la rentrée scolaire, en particulier, suscite des inquiétudes quant à l'avenir de nos enfants.

C'est pourquoi notre gouvernement s'engage à continuer de soutenir les familles canadiennes. D'ailleurs, nous avons récemment annoncé une augmentation de l'allocation canadienne pour enfants, dans le but de réduire le fardeau financier des familles au bénéfice du bien-être de nos enfants.

Permettez-moi aussi de vous rappeler la promesse de notre gouvernement, qui s'engage à planter 2 milliards d'arbres d'ici 2023. Cette initiative revêt une importance cruciale pour préserver notre environnement et assurer le bien-être des générations futures.

De plus, je suis fière d'être témoin d'initiatives locales d'organisme comme le SNAC, qui se mobilisent pour distribuer du matériel scolaire aux élèves dans le besoin. Cette solidarité communautaire est essentielle pour soutenir la réussite éducative de nos enfants.

En cette période de rentrée, je vous adresse mes vœux les plus sincères pour une année scolaire fructueuse et épanouissante. Ensemble, nous continuerons de faire d'Ahuntsic-Cartierville un endroit où il fait bon vivre, étudier et grandir.

INFO

**BUREAU DE
CIRCONSCRIPTION**
225, rue Chabanel Ouest
Bureau 1109
Montréal (Québec)
H2N 2C9
Tél. 514-383-3709

**BUREAU
PARLEMENTAIRE**
Édifice de la Justice
Pièce 406
Ottawa (Ontario)
K1A 0A6

✉ melanie.joly@parl.gc.ca

🌐 melaniejoly.libparl.ca

📘 Mélanie Joly

🐦 @MelanieJoly

📷 MelanieJoly



Le soutien ne se fait pas attendre face à la préoccupation grandissante des familles canadiennes confrontées à l'augmentation des coûts associés à l'éducation de leurs enfants.

En effet, notre gouvernement s'est assuré que l'allocation canadienne pour enfants (ACE) soit ajustée en fonction de l'inflation. Ainsi, pour l'année de prestations 2023-2024, les familles éligibles pourront bénéficier d'une aide pouvant atteindre 6 275 \$ par enfant âgé de 6 à 17 ans, et jusqu'à 7 437 \$ par enfant de moins de six ans.



Cette ACE, non imposable et basée sur les revenus, vise à apporter un soutien aux foyers à faible ou moyen revenu. Nous nous engageons ainsi à créer un environnement où les familles sont plus à même de prospérer.



Nous tenons à exprimer notre plus sincère gratitude envers le Regroupement Partage et le SNAC pour avoir, encore cette année, brillamment orchestré l'Opération Sac à dos les 17 et 18 août. Grâce à leur engagement, près de 200 familles de notre quartier ont pu bénéficier d'un accès privilégié à des denrées alimentaires, à seulement 10 % de leur coût habituel, ainsi qu'à des fournitures scolaires gratuites pour leurs enfants.

Nos remerciements les plus chaleureux vont aux membres dévoués du Regroupement Partage, aux collaborateurs du SNAC et à chaque bénévole ayant contribué. L'Opération Sac à dos illustre remarquablement la bienveillance et compassion collective qui règnent au sein de notre communauté.



En cette rentrée, j'aimerais adresser une pensée spéciale à vous tou.te.s, qui constituez le cœur vibrant de notre communauté éducative; étudiant.e.s, parents et enseignant.e.s des établissements scolaires d'Ahuntsic-Cartierville.

Chaque élève mérite un environnement propice à l'épanouissement, chaque parent mérite la sécurité de son enfant et chaque enseignant.e mérite les conditions optimales pour inspirer à son tour.

Puissions-nous, ensemble,
façonner une rentrée empreinte
d'espoir et de progrès.

Bonne rentrée 2023!



En 2021, notre gouvernement a instauré le programme "2 milliards d'arbres". Ce projet vise à octroyer un soutien financier aux provinces, territoires, organismes à but non lucratif, entreprises et communautés autochtones, dans le but de promouvoir la plantation d'arbres.

Jusqu'à présent, le Canada a soutenu la plantation de plus de 110 millions d'arbres dans le cadre du programme. Cela signifie que le gouvernement a dépassé son objectif de planter 90 millions d'arbres au cours des

deux premières années et est en voie de respecter son engagement sur dix ans. De plus, notre gouvernement a récemment annoncé une série de nouveaux accords pour soutenir la plantation de 56 millions d'arbres supplémentaires, y compris dans les zones touchées par les feux de forêt.





MÉLANIE JOLY

Member of Parliament
Ahuntsic-Cartierville



A MESSAGE FROM MÉLANIE

Dear Citizens,

Many thanks for participating in our annual Family Picnic in such large numbers. Your presence and warmth contributed to making this event such a memorable and unifying experience. Together we discussed a variety of subjects that are close to my heart. With the start of the new school year, many of you raised your concerns about your children's future.

Our government is committed to continuing its support for Canadian families. We recently announced an increase in the Canada Child Benefit, with the aim of reducing the financial burden on families and ensuring a brighter tomorrow for our children.

I also want to reiterate our government's pledge to plant 2 billion trees by 2023. This undertaking is crucial to preserving our environment and safeguarding the well-being of generations to come.

At the same time, I am proud to witness local initiatives by organizations such as the SNAC, which mobilized to distribute school supplies to students in need. This kind of community solidarity is essential in supporting our children's academic success.

As the new school year gets underway, I extend my warmest wishes for a successful and fulfilling year. Together, we will continue to make Ahuntsic-Cartierville a great place to live, study and grow.

INFO

CONSTITUENCY OFFICE

225 Chabanel Street West
Suite 1109
Montreal, Quebec
H2N 2C9
Tel. 514-383-3709

PARLIAMENTARY OFFICE

Justice Building
Suite 406
Ottawa, Ontario
K1A 0A6

✉ melanie.joly@parl.gc.ca

🌐 melaniejoly.libparl.ca

📘 Mélanie Joly

🐦 @MelanieJoly

📷 MelanieJoly



FLASHBACK TO THE 2023 PICNIC

The growing concern of Canadian families about the rising costs of their children's education has not gone unnoticed.

Our government has ensured that the Canada Child Benefit (CCB) will be adjusted for inflation. For the 2023-2024 benefit year, eligible families will receive up to \$6,275 per child aged 6 to 17, and up to \$7,437 per child under six.

The CCB is a non-taxable, income-based program designed to support low- and middle-income households. We are committed to creating an environment where families are better positioned to thrive.



We wish to express our sincerest gratitude to Regroupement Partage and SNAC for their brilliant orchestration, once again this year, of Opération Sac à dos on August 17 and 18. Thanks to their efforts, nearly 200 families from our neighbourhood were given special access to groceries at only 10% of their usual cost, along with free school supplies for their children.

Our warmest thanks go to the very dedicated members of Regroupement Partage, to the staff of SNAC and to every volunteer who pitched in. Opération Sac à dos is a remarkable example of the collective goodwill and compassion in our community.



As we embark on the new school year, a special thought to all the students, parents, teachers and staff of Ahuntsic-Cartierville's schools - you are the heart and soul of our educational community.

Every student deserves an environment in which to thrive, every parent deserves the assurance that their child is safe, and every teacher deserves the best possible conditions in which to inspire others.

Together, let's work to ensure that the start of the new school year is one of hope and progress.

Happy back to school 2023!



In 2021, our government launched the "2 billion trees" program. The aim of this project is to provide financial support to the provinces, territories, non-profit organizations, businesses, and indigenous communities to promote tree planting.

To date, Canada has supported the planting of more than 110 million trees under the program. This means that the government has exceeded its target of planting 90 million trees in the first two years and is on

track to meet its ten-year commitment. In addition, our government recently announced a series of new agreements to support the planting of a further 56 million trees, including in areas affected by forest fires.

